



# Despiden a joven calerano que murió atropellado en la Ruta 5 Norte

**Era un conocido trabajador y vecino del distrito de Artificio. Continúan las investigaciones para aclarar su trágico deceso**

Este lunes 17 de febrero es la misa y funeral de Pedro Alfonso Ortiz Pulgar, de 29 años, quien lamentablemente falleció en un reciente accidente de tránsito en la Ruta 5 Norte.

Las causas de este nuevo siniestro aún están en investigación. En la mañana del sábado 15 de febrero, a la altura del kilómetro 110 del citado camino, se encontró el cuerpo sin vida del trabajador y vecino de la Población Arboleda. Había signos claros de que había sido atropellado y además se hallaron elementos que corresponden a parte de la carrocería de un automóvil. El conductor de este vehículo se fue del lugar del accidente.

El joven fallecido, que hace un tiempo

había perdido a un hermano, era un trabajador muy conocido en diversas faenas mineras y por sus actividades en el Club Freestyle La Calera Club. El trágico fallecimiento de Pedro Ortiz Pulgar ha causado conmoción en el distrito y una serie de manifestaciones de pesar por parte de sus vecinos y amigos.

A las 15 horas de este lunes 17 de febrero se realizará la misa por su eterno descanso. La ceremonia será en la capilla de Nuestra Señora de Guadalupe, en la Población Arboleda de Artificio. Luego el cuerpo del joven será trasladado al Cementerio Santa Isabel de Hungría, en el distrito de El Melón en Nogales, donde será sepultado.